

Pláticas continúan

Relevo en la SE no afectará consultas con EU: Ebrard

Redacción empresas@eleconomista.mx

LA RENUNCIA de Tatiana Clouthier a la titularidad de la Secretaria de Economía no debería afectar el curso de las consultas entre los gobiernos de México, Estados Unidos y Canadá por la inconformidad con aspectos de la política energética mexicana, consideró ayer el canciller Marcelo Ebrard, cuyo equipo participa en las negociaciones.

"No tienen por qué ponerse en riesgo, las pláticas continuarán. No estimaría yo que vayan a entorpecerse estas conversaciones porque hay todo un equipo trabajando de la Secretaría de Economía y de la Cancillería", expuso en un encuentro con medios.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, cuestionó la renuncia de la titular de la Secretaría de Economía, Tatiana Clouthier, la cual fue hecha pública la mañana de ayer durante la conferencia matutina del Ejecutivo federal.

En entrevista previo a la sesión en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el legislador panista dijo que es preocupante que Clouthier haya dejado el cargo ayer, en particular.

"Pero les voy a decir qué es lo más preocupante para mí. Hoy se cumplen los 75 días que se marcan en el TMEC para acabar de hacer los intercambios y las investigaciones que deben eventualmente conducir a una decisión sobre sí o no se instaura un panel que tendrá que resolver las diferencias y las posibles violaciones que se hubiesen dado por parte de las inversiones de las industrias eléctricas y energéticas que están en este país" abundó.